



Ein etwas anderes EDITORIAL_P: Von ChatGPT und Benjamin Stehl

Hätten Sie es gemerkt?

"Als Praktikant bei der Schader-Stiftung hatte ich die Möglichkeit, einen Einblick in die Arbeit einer gemeinnützigen Stiftung im Bereich der Gesellschaftswissenschaften und der Anwendung von wissenschaftlichen Erkenntnissen in der Praxis zu erhalten.

Die Schader-Stiftung hat ihren Sitz in Darmstadt und engagiert sich in verschiedenen Bereichen wie Bildung, Kultur, Umwelt, Stadtentwicklung und vielen anderen. Als Praktikant hatte ich die Gelegenheit, an verschiedenen Projekten zu arbeiten und dabei meine Fähigkeiten und mein Wissen zu vertiefen.

Eines der Projekte, an dem ich beteiligt war, war die Organisation einer Veranstaltung zum Thema nachhaltige Stadtentwicklung. Hierbei ging es darum, wie Städte nachhaltiger gestaltet werden können, um den ökologischen Fußabdruck zu reduzieren und gleichzeitig eine hohe Lebensqualität für die Bewohner zu gewährleisten. Ich unterstützte bei der Organisation der Veranstaltung, indem ich recherchierte, Materialien vorbereitete und die Präsentationen vorbereitete.

Ein weiteres Projekt, an dem ich beteiligt war, war die Erstellung eines Berichts zum Thema Bildung für nachhaltige Entwicklung. Hierbei ging es darum, wie Bildung dazu beitragen kann, nachhaltiges Denken und Handeln zu fördern und somit einen Beitrag zur Erreichung der Nachhaltigkeitsziele zu leisten. Ich recherchierte relevante Informationen und trug zur Erstellung des Berichts bei.

Insgesamt war mein Praktikum bei der Schader-Stiftung eine wertvolle Erfahrung, die mir ermöglichte, meine Fähigkeiten und mein Wissen in den Bereichen Nachhaltigkeit, Bildung und Organisationsfähigkeit zu vertiefen. Ich bin dankbar für die Gelegenheit, an den verschiedenen Projekten mitzuwirken und wertvolle Erfahrungen zu sammeln."